
COMPTE RENDU REUNION DU 18.10.2024 

COMMISSION SPORTIVE BILLARD AMERICAIN  
 

Le 18 octobre à 19h00 la commission s'est réunie et a discuté les points suivants : 
  

Point 1 : un premier bilan du nouveau format du championnat régional de billard US 

Il apparait que le format choisi est bien adapté aux nombres de compétiteurs et que les niveaux de jeu sont de ce fait 

équilibrés. Les deux premiers résultats montrent que la première partie du championnat dite de "classification" est 

cohérente et un retour positif des joueurs non conforte dans ce sens. 

Le seul petit hic est la participation de deux qualifiés en phases deux qui ont refusés leur qualification d'office. Une 

piste est évoquée pour l'année prochaine de la rendre obligatoire mais de mettre en place un mini championnat OFF 

Master pour ceux-ci.  

L'idée est que s’ils ne souhaitent pas entrer dans le circuit national, ils aient quand même du temps de jeu entre joueur 

du même niveau. 

À suivre 
  

Point 2 : les directions de jeu des deux prochains TQ  
  

Pour le TQ 3 ce sera D'AUVERGNE Henry  

Pour le TQ 4 ce sera ROMAN Bénédicte 

Leurs suppléants seront connus sur le moment 
  

Point 3 : le championnat R3 

Les dates choisies sont : 

• 9 novembre 2024 

• 1er février 2025 

• 22 mars 2025  

• finale le 26 avril 2025. 
 

Il faudra rapidement contacter les clubs de Castres, du Soler, billard club catalan et Foix pour les informer car ils ont des 

joueurs inscrits en licence billard US sur le site fédéral. Ces joueurs pourraient être intéressés.  

Un avenant au code sportif doit être rédiger dans les plus brefs délais pour réguler cette catégorie du championnat. 

(Laurent, Béné, Joss pour la rédaction ?) 
  

Point 4 : le Handi billard 
  

Puisque très peu de licenciés sont présents cette année, la commission réfléchit à l'organisation d'un seul gros 

évènement national promotionnel plutôt que plusieurs petits. Nous allons essayer de nous renseigner sur le nombre 

de joueurs en France qui pourraient venir.  

Un recensement des clubs et des effectifs est à prévoir.  

Cela pourrait avoir lieu fin avril ou début mai.  

À suivre mais dans les dossiers. (Joss, Béné pour le recensement et le contact joueurs ?) 
  

Point 5 : les U17 

Le BBS n'ayant aucun licenciés U17, il est probable que le circuit régional se fasse en totalité au SRBC, les modalités et 

dates seront détaillés dans un avenant au code sportif prochainement. (J-C, Béné, laurent pour la mise en place et la 

rédaction du code sportif section U17 ?) 
  

Point 6 : Remise des prix 
  

Cette année nous proposerons une soirée de remises des prix en fin de saison contrairement aux années précédentes 

ou les titres étaient distribués le soir de la compétition. Nous pensons que cette proposition pourra faire de cet 

évènement un moment convivial de partage et de célébration. Nous y inviterons presse, financeurs, et dirigeants de la 

ligue. 

L'idée de demander un devis à l'ESAT de Pennautier pour réaliser un buffet qui sera préparé et servi par des personnes 

en situation de handicap reçois un bon accueil et semble être en accord avec nos principes d'inclusion. 
  

La réunion se termine à 20h20. La cohésion et le bon sens se ressentent une fois de plus, voilà une bien belle équipe. 

 


